

Mag. Christian Gottschall
Kleine Pfarrgasse 5/5
1020 Wien

Wien, 23.11.2020
Balazs | peter.balazs@oeaw.ac.at | 2510

Betreff: Arbeitszeugnis Christian Gottschall

Herr Mag. Christian Gottschall (geb. 24.10.1969 in Wien) war von 01.05.2006 bis 31.10.2020 am Institut für Schallforschung angestellt. Zuvor war er seit 01.05.2005 für uns über einen Freien Dienstvertrag tätig.

Sein ursprüngliches Tätigkeitsfeld war die eines Softwareentwicklers für unser Softwarepaket S_Tools-STx (eine Applikation für Digitale Signalverarbeitung einschl. Tondatenbank- und Metadatenbankverwaltung). Dieser Aufgabe hat sich Herr Gottschall mit größter Sorgfalt und höchster Kompetenz gewidmet.

Als über die Jahre die Betreuung unserer Hardware-Infrastruktur ein immer dringlicheres Anliegen wurde, hat Herr Gottschall bereitwilligst diese Aufgabe übernommen. Seit dieser Zeit betreute er unsere IT im Server- wie auch Arbeitsplatzbereich und konnte hier seine hervorragende Eignung bestens erweisen. Daneben war er stets bereite Anlauf- und Lösungsstelle für Computerprobleme aller Art, brachte seine Expertise bei der Beratung für Neuanschaffungen ein und entwickelte engagiert Konzepte für Datensicherheit und -aufbewahrung, die er dann zu unserer vollen Zufriedenheit umsetzte.

Mit seiner weit überdurchschnittlichen Motivation stellte Herr Gottschall seine kompetente Unterstützung für die Kolleg*innen auch abseits seiner regulären Arbeitszeiten gerne zur Verfügung und war auch bei plötzlich auftretenden Problemen zeitnah zur Stelle. In all seinen Tätigkeiten erwies er ein bemerkenswertes Einfühlungsvermögen in die oftmals komplexen und fachspezifischen Anforderungen unserer Forschung.

Herr Gottschall verlässt das Institut aus eigenem Wunsch, um sich an anderer Stelle einer neuen Herausforderung zu stellen. Wir bedauern sein Ausscheiden sehr und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Doz. Dr. Peter Balazs
Direktor des Instituts für Schallforschung
der Österr. Akademie der Wissenschaften